
 

 

Scouts toujours à PSE ! 

Cent jeunes ont eu la chance d’être sélectionnés pour constituer la première troupe de scouts de PSE à 

Phnom Penh. A terme, ce sont 2 000 enfants qui étudient à PSE et 4 000 autres à l’extérieur, qui 

pourront bénéficier de ce programme. Ce projet permettra aux jeunes de découvrir une nouvelle 

expérience de la vie en groupe et d’apprendre les valeurs humaines qui encadrent la pratique scout.  

Cette belle initiative a été rendue possible grâce à la générosité d’un homme, Henri Lachmann, dont la 

Fondation vient en aide aux enfants défavorisés pour les soutenir dans leur parcours de formation. 

Ayant découvert PSE à l’occasion du film Les Pépites, il a souhaité s’engager en soutenant la réalisation 

de ce projet de scoutisme. Il s’est rendu à Phnom Penh en avril dernier pour rencontrer les jeunes scouts 

et leurs chefs d’équipe. 

L’antenne PSE Hong-Kong est très heureuse d’avoir contribué à cette belle aventure. 

 

 

Henri Lachmann entouré de l’équipe de scoutisme 

 

 



 

On hundred children were lucky enough to be selected to form the first PSE scout troop in Phnom Penh. 

Ultimately, 2,000 children studying in PES and 4,000 outside will be eligible for this program. This project 

will allow young people to discover a new experience of group life and to learn the human values that 

frame Scouting practice. This initiative was made possible thanks to the generosity of a man, Henri 

Lachmann, whose Foundation helps disadvantaged children to support them in their training path. 

Having discovered PSE with the movie Les Pépites, he wished to commit himself by supporting the 

implementation of this scouting project. He traveled to Phnom Penh last April to meet the young Scouts 

and their team leaders. PSE Hong Kong is very happy to have contributed to this great adventure. 

 

 


